



Samantha Rayakan 14 Tahun Karir di Layar Lebar; Nayanthara Mendoakan Kesuksesannya Terus Berkembang

Description

Samantha Ruth Prabhu Ulang Tahun ke-14 dalam Industri Hiburan

Samantha Ruth Prabhu, seorang aktris ternama, telah menghabiskan 14 tahun karirnya di dunia hiburan, dan teman baiknya Nayanthara mengucapkan selamat atas pencapaiannya. Samantha berbagi video selfie melalui Instagram Stories, duduk di pesawat dan menghitung berapa lama ia telah berada di dunia perfilman.

Perjalanan Karir Samantha

Samantha memulai debut aktingnya pada 2010 dengan peran cameo dalam film Tamil 'Vinnaithaandi Varuvaayaa'. Tahun yang sama, ia mendapat peran utama dalam film romantis Telugu 'Ye Maaya Chesave'. Dalam tangkapan layar yang dibagikan, terlihat tagar #14yearsofSamanthalegacy sedang trend di media sosial.

Ucapan Selamat dari Nayanthara

Nayanthara, teman dekat Samantha, juga memberikan ucapan selamat melalui Instagram Stories. Dia mengunggah foto Samantha dan menulis: "Selamat atas 14 tahun, Sam... Semoga semakin sukses!" Samantha pun membalas ucapan tersebut dengan penuh kebahagiaan.

Proyek Mendatang

Di sisi profesional, Samantha akan tampil dalam spin-off India dari serial TV Amerika 'Citadel'. Bersama dengan Varun Dhawan, Sikandar Kher, Kay Kay Menon, dan Saqib Saleem, Samantha juga telah membuat debutnya dalam serial Hindi dengan 'The Family Man 2' pada tahun 2021.

Dalam perayaan 14 tahunnya, Samantha mengungkapkan rasa terima kasihnya pada penggemar dan rekan seni. Keberhasilannya dalam industri hiburan telah membanggakan banyak orang, termasuk Nayanthara dan para penggemar yang senantiasa mendukungnya. Tantangan dan prestasi yang diraih Samantha dalam 14 tahun kariernya menjadikannya salah satu aktris paling diakui dan berpengaruh di industri perfilman India.

Ringkasan

Samantha Ruth Prabhu merayakan 14 tahun karirnya di dunia hiburan, dengan ucapan selamat dari teman baiknya Nayanthara. Mulai dari tampil dalam film Tamil cameo hingga menjadi bintang utama dalam film romantis Telugu, perjalanan karir Samantha telah menginspirasi banyak orang. Bagaimana pendapat Anda mengenai pencapaian 14 tahun Samantha di industri film? Apakah Anda juga mengagumi aktingnya? Jangan ragu untuk berbagi pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark